

# **Réunion comité travail social**

## **30 janvier 2008**

### **Procès-verbal**

#### **1- Ouverture et ordre du jour.**

**2- Présences :** Annabelle Dupras, Patricia Lafond, Patrice Sansregret, Myriam Létourneau.

Il y a plusieurs personnes absentes à cette première réunion, dont plusieurs personnes qui ont un rôle important à jouer dans le comité. Donc nous pouvons nous débrouiller sans eux, mais cela fait en sorte que certains points seront difficiles à discuter sans leur consultation. Nous devons aussi avoir la présence d'une représentante du comité bal en 3<sup>e</sup>, qui ne s'est pas présentée.

#### **3-Budget :**

Le bilan de la session passée n'est pas tout à fait complété, puisqu'il manque certaines infos à Valérie, et que celle-ci est absente aujourd'hui. Nous avons tout de même une version temporaire entre les mains.

- Le budget ne balance pas de environ 38\$ (trop dépensé lors du souper-spag!), mais, ce montant pourra être pris du montant ramassé lors du souper-spag pour que les dépenses et les achats balancent avec le budget de départ, qui était de \$ 450, 14. Valérie prépare en ce moment le bilan complet et le prochain budget.
- Pour ce qui lui manque, Valérie devra poser ses questions à l'Asso et récupérer les factures manquantes afin des les inclure dans notre bilan financier. Ce bilan doit être fait pour le 5 février maximum (il sera présenté à l'AG), et remis le vendredi 7 avant 17h à l'Asso, accompagné du prochain budget qui aura été préparé suite à l'AG.

#### **4- Manque d'implication :**

Discussion sur le fait que ce sont souvent les mêmes personnes qui ont la responsabilité de s'occuper des affaires du comité lorsque tout s'écroule! Aussi, il est bien dommage de voir que peu de gens se sont présenté à une réunion importante (celle qui devait servir à planifier l'AG, entre autre!!!)

- il serait intéressant de discuter prochainement avec les autres personnes qui s'impliquent dans le comité pour savoir comment ils perçoivent leur utilité...et voir comment la situation pourrait être améliorée.

- Patricia dit que si elle avait un rôle officiel, elle se sentirait obligée de s'engager! (héhéhé! pas bête!)
- Annabelle trouve que ce qui est dommage, c'est le manque de fiabilité. Par exemple, c'est arrivé plusieurs fois la session passée que les personnes qui avaient dit aller à la TC n'y sont pas allées et ont averti bien trop tard pour qu'on puisse trouver un remplaçant ou envoyer une fameuse lettre d'excuse. Résultat : Notre compte est toujours à une absence près de se faire geler, et pour s'assurer que quelqu'un aille bel et bien à la prochaine, Annabelle va s'assurer d'y aller (On ne peut se fier qu'à soi-même? Voilà ce qui est bien plate).

## **5- Qui se représente aux élections?**

À la prochaine AG, il y aura encore élections.

- Il serait peut-être intéressant d'élire un ou une vice président(e), comme ça, la personne responsable a quelqu'un sur qui compter pour l'aider en cas de besoin. Cela ferait une personne de plus qui devrait s'engager formellement dans le comité, ce qui ne serait pas de trop. Patricia songe à se présenter.
- Annabelle veut se représenter pour le poste de secrétaire.
- Nous ne savons pas si Valérie veut se présenter à nouveau. Myriam démontre un intérêt pour le poste de trésorière.
- Pascale nous a informé plus tôt qu'elle ne pourra pas s'impliquer autant cette session-ci. Nous ne savons pas vraiment ce qu'elle compte faire pour l'instant.
- Nous ne savons pas si d'autres personnes sont intéressées à occuper un poste...

## **6- AG :**

Notre assemblée générale aura lieu le mardi 5 février à 18h à la cafétéria des non-fumeurs.

- Le local a déjà été réservé par Pascale.
- Annabelle a déjà affiché au 9<sup>e</sup>.
- L'ordre du jour sera : 1-ouverture 2- présidence de l'assemblée 3- réélection du comité exécutif 4-budget 5- bal des finissants 6-activités

de financement 7- position sur la possible grève étudiante 8- varia 9- fermeture

- Patrice va toujours parler du projet d'appui à la grève, mais Patricia mentionne qu'en cas de grève, il ne s'agira pas d'une grève illimitée, mais bien d'une semaine. (Elle s'est informé à l'Asso). Voilà ce qui risque de créer moins de chicane!
- **IL FAUT MOTIVER LES ÉTUDIANTS À VENIR À L'AG.** Le quorum sera de 27. De plus, si les 3es années veulent un bal des finissants, voici le moment officiel (et démocratique) pour eux de faire part de leurs intérêts. Sinon, c'est plate, mais....pas de 3ièmes, pas de bal ? L'idée de faire la réunion à 18h était de s'assurer que ceux qui sont en stage puissent venir. De plus, faut raviver les troupes!!!!
- Patrice et Myriam vont faire de la promo auprès des 1ères, Patricia et Annabelle auprès des 2es, et il nous imaginons que Pascale et d'autres en feront autant chez les 3es.

### **7- Activités de financement à proposer :**

Puisque nous devons faire au moins une activité d'auto-financement cette session et qu'il serait bien d'avoir quelques idées à lancer lors de l'AG...

- Patricia propose une soirée cinéma (profit à faire sur le pop-corn et la bière). (Cette idée est particulièrement bien reçue!)
- Patrice suggère qu'à la place de films conventionnels, on pourrait passer des documentaires (chocs !) ou quelque chose du genre.
- Patrice propose l'idée d'un party lucratif juste avant la semaine de relâche (euh, pardon, lecture)!
- Valérie nous avait laissé un message comme quoi elle suggérait l'idée faire imprimer des t-shirts de la technique et les vendre. Le groupe n'est pas certain si ça se vendrait bien. À suivre...

### **8- Bal des finissants :**

Comme la personne qui avait été invitée à venir représenter ceux de 3<sup>e</sup> qui veulent s'occuper du bal n'est pas venue, on a rien à dire là-dessus. Il faudra voir à l'AG comment ils comptent s'organiser.

## **9-Table de concertation :**

Prochaine TC : le mercredi, 13 février (local et heure non confirmée, sûrement 15h30). Annabelle et Patrice y seront présents. Yé.

**10- FIN ! OUF!!!**